



校報

斐ひいの子

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

令和5年5月19日 発行 文責：校長

様々な活動がスタート ～通常の活動に戻りつつあります～

コロナが5類に移行されたことにより、様々な活動が通常に戻りつつあります。5月20日（土）に開催予定の運動会に向けて、諸活動をスタートさせています。一部を紹介します。

4月20日（木）に、全校が集まっての「なかよし班びらき」を行いました。初めに6年生が1年生一人一人の紹介をしました。その後、なかよし班で集まり、自己紹介や交流ゲームを行いました。班の連帯感を高める機会になったと思います。6年生も、リーダーとして会全体を進行したり、各班のみんなをまとめたりしました。いよいよ、斐伊小学校の活動が始まったという気持ちになりました。



今年度の「なかよし班活動」を始めました。この班で掃除や運動会などを行います。6年生がリーダーです。



4月から11月は毎月「走ろう週間」を行っています。1年生も元気に走っています。



4月21日（金）は今年度初めての「学習公開日」でした。新しい学年で頑張る子どもたちの姿を見ていただきました。併せて「PTA総会」を行いました。PTA活動も通常の活動に戻る予定にしています。



地域の方にお世話になって ～豊かな体験につながります～



読み語り

5月11日(木)から前期の読み語りが始まりました。12名のボランティアのみなさんにお世話になります。

請川の歴史について

4月21日(金)に4年生が地域在住の元校長先生から、請川の歴史について教えていただきました。お話から地域の方の強い思いを感じることができました。これから、4年生で学習を深めていきます。



交通安全教室

4月24日(月)に交通安全教室を行いました。1・2年生は道路の歩き方や横断歩道の渡り方を、3～6年生は自転車の乗り方を学習しました。雲南警察署の方や交通指導員さんにお世話になりました。



～ 地域の皆様へ ～

○学校のコロナ対応の変更について

5月8日から新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、学校での対応を次のように変更しています。今後、子どもたちが地域に出かけたり、地域の皆様にご来校いただいたりして、様々な交流の機会があると思います。ご理解ご協力をお願いいたします。

- ◆出席停止の対象者・・・感染した児童のみ(発症後5日を経過、且つ、症状軽快後1日経過まで)
- ◆マスク着用・・・・・・着用を求めません(登下校時も含めて) ※給食の準備中は着用します

6月の主な行事予定

- 1(木) 校内ロードレース大会
- 5(月) 校内ロードレース大会予備日
- 7(水) 元気アップ週間(～11日)
- 15(木) 雲南市音楽会(4年生参加)
- 20(火) スクールカウンセラー来校日
- 30(金) 学習公開日、救急法講習会
地区児童会、1年保護者給食試食会
修学旅行・宿泊研修説明会

保護者のみなさまへ

6月は、心電図検査、血液検査、内科検診、歯科検診など、各種健康診断が複数予定されています。一部の学年だけが対象だったり、学年によって実施日が異なったりしますので、学級だより等でご確認ください。